

Die Ausschussmitglieder Koll und Meny nehmen an diesem Tagesordnungspunkt nicht teil. Sie sind befangen.

Ausschussmitglied Koch übernimmt den Vorsitz.

Ausschussmitglied Feilen beantragt für die CDU-Fraktion, das Einvernehmen zum Bauantrag vom 19.05.2008 zu dem Neubau des Einfamilienhauses nicht zu erteilen, da wesentliche Teile dieses Bauvorhabens außerhalb der überbaubaren Fläche vorgesehen sind und das Vorhaben hinsichtlich des rückwärtigen Rundbaus nicht den Festsetzungen des Bebauungsplanes Nr. 35 „Waldweg“ entspricht.